

UNA PATRIA
LA PATRIA: ESPAÑA

UN ESTADO
EL ESTADO: NACIONAL-SINDICALISTA

UN CAUDILLO
EL CAUDILLO: FRANCO

Nuestras fuerzas prosiguieron en su avance arrollador hacia Santander, ocupando nuevas poblaciones, cotas, alturas y fábricas, culminando el avance en la toma de Valmaseda

En el frente de Aragón ocupamos posiciones que aseguran la carretera de Biescas

Avanzamos también por el Sur dominando la presa y el pantano de Guadalmelluto, asegurándonos las nuevas posiciones el dominio de 100 kms. más de territorio, así como el riego de los campos de Córdoba

LA PROVINCIA DE ALAVA HA QUEDADO LIMPIA DE ROJO-SEPARATISTAS

Los barcos mercantes cogidos en la ría de Bilbao superan en mucho al conjunto de la flota mercante de los rojos. — El lunes fué nombrado un nuevo Gobierno de la Generalidad, que no llegó a tomar posesión, por renuncia de los anarquistas que habían sido designados; en su lugar se ha nombrado otro Gobierno, sin los anarquistas.

Boletín de información del Cuartel general del Generalísimo

El de anteanoche

Noticias llegadas hasta las 20 horas del día 28 de junio:

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya: A pesar del intenso temporal, ha continuado el avance de nuestras fuerzas, que, atravesando el río con agua al pecho, han progresado en dirección a Valmaseda. Todos los esfuerzos del enemigo para oponerse al avance han sido estériles, y sólo lograron dar la impresión de suicidio, dejando centenares de muertos que dejaron abandonados, algunos de los cuales cayeron en nuestro poder; entre ellos, un capitán y tres oficiales. Además, se ha cogido abundante material.

En el día de hoy, se ocupará de las localidades ocupadas, se ocupó también la cota 270, al Sur de Mimaz, llegando a 500 el número de presentados.

En el día de hoy, se ocuparon Bozita, Angostura, Quintana-Angostura, Cirión de Mena, Manantiales de Pozama y alturas de Albacita. Se han pasado a nuestras filas más de 200 milicianos y paisanos, con sus familias. Se sigue recogiendo material, que no ha sido aún clasificado.

Frente de Santander, León y Asturias: Tiroteos y cañoneos en algunos sectores, habiéndose pasado a nuestras filas 26 milicianos con armamento.

EJERCITO DEL CENTRO

Frentes de Aragón, Madrid, Avila y Soria: Sin novedades dignas de mención; habiéndose pasado a nuestras filas 22 milicianos con armamento y algunos paisanos.

Cañoneos y tiroteos en el frente de Granada, pasándose a nuestras filas 4 paisanos con armamento.

Salamanca, 28 de junio de 1937.

De orden de S. E.: El General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno

El comunismo en acción

Agregados "Sin Dios" en las embajadas soviéticas en el Extranjero.

Cómo se concibe en URSS la libertad de la Prensa.

La agencia de prensa polaca de Rig sabe que se están formando en Moscú "agregados culturales" para ser enviados cerca de las diversas representaciones soviéticas en el extranjero. Estos nuevos "diplomáticos" estarán encargados de observar los medios intelectuales extranjeros y de trabajar por su bolchevización. La Unión de los Sin Dios está encargada de su preparación.

¡Comunismo!

"El 24 de marzo último, yendo de misión a Maikop (región de Azov, Mar Negro), quise asistir al teatro, donde se representaba "Gloria". Llegado a la guardarrropia, me propusieron dejar el abrigo. Como soy hombre culto, lo hice de buena gana y deposité el gabán contra un tiquet, después de lo cual me dirigí a la sala de espectáculos. En aquel momento me llamaron: "¡Ciudadano! ¡Deje también su calzón!" Como manifestara mi sorpresa, me respondieron: "¡Sí, por favor, descálcese, pues necesitamos sus botas para los actores que están en la escena; si rehusa usted causará un gran perjuicio al espectáculo..."

Firmado: Director del sovjos de Tula, F. Mesentsev.

La "Pravda" del 25 de abril de 1937 se queja de que el "nivel ideológico" de la prensa comunista haya bajado considerablemente, sobre todo el de la "Pravda del Norte" y el de la "Comuna de Gorgi".

Después de lo cual, la "Pravda" explica cómo debe concebirse un buen diario comunista: "Saca las conclusiones que se imponen después del proceso contra los agentes trotskistas alemanes y japoneses; descubre a los enemigos del pueblo y emprende la educación de sus lectores en un espíritu de verdadera vigilancia revolucionaria".

No es necesario buscar otra cosa para hacer un buen periódico, según parece. Y si no lo dirige un comunista 100 por 100, el hecho se hace "intolerable", dice la "Pravda", que señala un periódico del Cáucaso, el "Lenin Ielu", cuya dirección, un tal Abakarov, fué excluido, en noviembre último, del partido comunista.

La "libertad de la prensa" está garantizada por la nueva Constitución de Stalin, claman los periódicos bolcheviques de Europa. Pero importaría saber qué es lo que entienden por "libertad". (Del "Crecedillo", N. 11-137) E. I. A.

Boletín de información del Cuartel general del Generalísimo

El de anoche

Noticias llegadas hasta las 22 horas del día 29 de junio:

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya: Nuestras tropas, siguiendo su victorioso avance en tierras de Vizcaya, ocuparon las alturas al lado del ferrocarril minero, y al Oeste de Peña Helada. El enemigo, que intentó reaccionar, fué castigadísimo, abandonando numerosos muertos.

A las 12'30, se ocupó Valmaseda, continuando su progresión hacia el Oeste nuestras tropas, que tomaron El Sabugal, San Miguel, Amulgia, Porteko y Antullano.

Al llegar a Valmaseda, se entregó una compañía enemiga del batallón "Avellana", que, formada con sus oficiales, rindió honores a nuestras fuerzas. Pasó de 500 milicianos los presentados con sus armas en este sector del frente.

También se ocupó La Nevera, La Garba y una fundición próxima de trabajos de plomo y de estaño, que los rojos tenían preparada para destruirla por voladura, lo que se evitó con la pronta llegada de las tropas nacionales. El mal tiempo reinante en la región no fué obstáculo para las operaciones, dado el alto espíritu y arrojo de nuestras tropas, a las que nada detiene.

Frentes de Santander, Asturias y León: Tiroteos.

EJERCITO DEL CENTRO

En Aragón, se operó al Este del Gállego, ocupándose importantes posiciones que aseguran la carretera de Biescas, por el pueblo de Sabiñánigo, de las agresiones enemigas.

Se han cogido varias ametralladoras, 3 fusiles-ametralladores, 50 fusiles y otro material sin clasificar aún.

Frentes de Madrid, Avila y Soria: Tiroteo y cañoneo.

EJERCITO DEL SUR

Se han avanzado nuestras líneas a las alturas que dominan la presa y el pantano de Guadalmelluto, asegurando las nuevas posiciones y el dominio de 100 kilómetros más de territorio, así como el riego de los campos de Córdoba.

Los rojos abandonaron, en una de las posiciones conquistadas, una veintena de muertos.

En los demás frentes de este Ejército, tiroteos.

Salamanca, 29 de junio de 1937.

De orden de S. E.: El General segundo Jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

Fué impuesta al capitán Fernández Sánchez la Medalla Militar

El capitán Fernández Sánchez ha contraído méritos de guerra excepcionales desde que se inició el movimiento salvador

Se celebró el acto de imponer solemnemente la Medalla Militar, concedida por la orden de la Secretaría de Guerra fecha 11 de los corrientes, al capitán de Artillería con destino en esta plaza don Antonio Fernández Sánchez.

La ceremonia se celebró con gran brillantez en el cuartel de Artillería del cuarto ligero, a las once de la mañana. A dicha hora en el patio principal formó toda la fuerza disponible del Regimiento por baterías, y a las doce y veinte con armas, al mando de los capitanes señores Pérez de Victoria y Giménez, estandarte, escuadra y banda de trompetas, así como una compañía del regimiento de Infantería de Lepanto número 5, con bandas de cornetas y tambores. Asistieron representaciones de todos los Cuerpos y milicias armadas de la guarnición y las siguientes autoridades: gobernador militar, general señor González Espinosa; coroneles de Artillería e Infantería, señores Muñoz y Tamayo; gobernador civil, señor Samaniego; alcalde señor Del Campo; rector de la Universidad, señor Marín Ocete; Comandante ayudante del general, señor Morillas; comandante de Milicias de F. E. T., señor Segura; delegado de Hacienda, señor Luis Barro; capitán ayudante de Infantería, señor Salvatierra; capitán de Seguridad y teniente, señores Pino Porras y Alonso; comandante de Intendencia, señor Altolaguirre; señores Casinello Núñez, Figueruela, Moreno Velasco y Rejón, por el cuerpo consular, y los representantes en Granada de Italia y Alemania.

Después de que fueron rendidos los honores de Ordenanza al estandarte del Regimiento, el general gobernador de la Plaza, señor González Espinosa, dió lectura a los méritos contraídos por el capitán Fernández Sánchez para ser objeto de tan preciada distinción. Después, y mientras las bandas de música, Municipal y de F. E. T., interpretaban himnos

patrióticos, impuso sobre el pecho del bravo oficial la Medalla, abrazándolo seguidamente. El acto resultó emocionante y de un alto valor patriótico.

El capitán Fernández Sánchez fué felicitado efusivamente por jefes, compañeros y autoridades asistentes a la ceremonia que terminó con un desfile militar ante el general gobernador de la Plaza y las demás autoridades.

Con motivo de tan brillante acto se sirvió a la tropa un rancho extraordinario y la oficialidad de la guarnición en Granada ofreció al capitán Fernández Sánchez un "luch" en el Hogar del Soldado, que había sido artísticamente adornado con plantas y flores. Hubo muchos brindis de carácter patriótico, repitiéndose las felicitaciones al condecorado por todos los concurrentes.

Méritos contraídos por el capitán Fernández

Don Antonio Fernández Sánchez, que ha sido objeto de tan alta distinción militar, es natural de Alomartes, lugar anejo del municipio de Illora.

Muy joven aún ingresó como voluntario en el Ejército, pasando a la Academia de sargentos de Cartagena, desde la que se trasladó a la de Artillería de Segovia después de aprobado su ingreso con brillante puntuación. Al recibir el Real Despacho, y por voluntad propia, fué destinado a Marruecos, en donde ha pasado la mayor parte de su carrera. En el año 1929 fué trasladado a Granada siendo destinado al regimiento de Artillería ligera, y, actualmente, desempeña su empleo en el Centro de Movilización y Reserva.

Los méritos contraídos por este valiente oficial para que le haya sido concedida la Medalla Militar son los siguientes, según copias del Boletín Oficial del Estado, fecha 15 del presente mes:

"Este capitán marchó el día 25 de julio último desde Granada a Pinos Puente con objeto de pro-

teger el puesto de la Guardia civil de dicho pueblo, que había sido agredida, envolviendo al enemigo, que se había apostado en la sierra, causándole, al mando de veinte guardias de Asalto, fuerzas que dirigía, tres muertos y cogiéndole 12 prisioneros y varias escopetas, que sirvieron para armar a personas de orden.

En la operación efectuada el día 14 de agosto siguiente, al mando de una columna, para limpiar de enemigos las zonas de Beas, Quentar y Gójar Sierra, de dicha provincia, mediante acertadas disposiciones, se apoderó de las Centrales eléctricas del último de los citados pueblos, impidiendo que el enemigo se adueñara de ellas, como pretendía, causándole bastantes bajas. Anteriormente, el día 29 de julio, en la operación realizada para la toma de Montefrío, dispuso las fuerzas de forma tan acertada que, no obstante el nutrido fuego del enemigo, consiguió el objeto asignado, causándole cuatro muertos y tres heridos y cogiéndole explosivos, armamento y municiones, libertando a sesenta personas que tenían detenidas. El día 5 de agosto, en la operación sobre Brácan, lo gró, gracias al valor demostrado, ocupar el pueblo, haciendo al enemigo cinco soldados muertos e igual número de prisioneros, cogiéndole veinte caballos del Escuadrón llamado "Brácan". El día 18 de este mes, a la llegada a Illora, y mediante un movimiento envolvente, en el que mostró un arrojo y valor extraordinarios, derrotó al enemigo, con considerable número de bajas, cogiéndole una ametralladora, cuatro cañones, un coche de turismo, doce mil cartuchos de fusil, doce muertos y algunos prisioneros. El día 23 de septiembre, en la operación llevada a cabo por la ocupación de Moraleda de Zafayona, hizo retroceder al enemigo, al que derrotó, persiguiéndole, entrando en el pueblo y causándole bajas vistas. El día 24 de octubre, y siempre al mando de la columna ocupó Castillo de Tajarja, donde encontró gran resistencia, logrando batir al enemigo, muy superior en número, haciéndole huir, después de un duro

castigo, con bastantes bajas, dejando abandonado material de guerra y cogiéndole cuatro prisioneros.

Orden del Regimiento del día 27

Artículo primero. Con motivo de ser el capitán don Antonio Fernández Sánchez el primero que ha tenido el honor de ser condecorado con la Medalla Militar en la división de Granada, en nombre del Regimiento le hago extensiva la más cordial felicitación por haber conseguido tan alta recompensa y muy justamente ganada, y cuya condecoración, interpretando el general sentir de todos mis jefes y oficiales, le será regalada en cuanto las circunstancias permitan adquirirla y agradeciéndole al condecorado acepte este pequeño recuerdo de sus compañeros de Cuerpo.

Lo que hago presente para su satisfacción y estímulo para todo el personal del Regimiento. — El Coronel Muñoz. (De "Ideal", de Granada).

Consejo de Guerra

En Consejo de Guerra Ordinario se vió anteayer, por la tarde, en el local que ocupa la Escuela de Artes y Oficios, a la causa instruida por los trámites de procedimiento sumarísimo, contra el ex guardia civil Antonio Fenoy Blanes, acusado del delito de adhesión a la rebelión.

Presidió el acto el Teniente Coronel de Ingenieros don Ramón Taix y actuó de Vocal Ponente el Auditor de segunda señor Ramallo.

El Fiscal, señor Mulet, declaró al procesado autor de un delito previsto en el artículo 238 del Código de Justicia Militar, pidiendo se le impusiera la pena de muerte.

La defensa solicitó una sentencia absolutoria.

Del Gobierno Civil

El señor Gobernador había dispuesto que ayer se considerase como día festivo, para todos los efectos, en las oficinas públicas de carácter civil, en atención a la festividad de San Pedro.

¡Buenas noches, señores!

La charla de anoche del General Queipo de Llano

¡La caída de Bilbao ha sido un fracaso para nosotros!

¡¡Buenas noches, señores!!

Ya me extrañaba a mí que el Gobierno rojo de Valencia hubiera propagado la noticia de la toma de Bilbao, y es que porque según las últimas declaraciones hechas por el Gobierno

rojo de Valencia, la caída de aquella población ha sido un completo fracaso nuestro, y un brillante éxito para sus fuerzas, es decir, según afirman los rojos, al entrar nuestras tropas en Bilbao perdieron gran cantidad de hombres y material, y éste, supongo, debe ser el éxito que ellos se atribuyen. Ahora que yo digo que, al tomar Santander, sufrimos un descalabro, y lo mismo nos sucederá en Gijón, es decir, que nosotros saldremos derrotados siempre. Por lo que dicen, nuestro Generalísimo nos lleva a la derrota, después de haber tomado todo el frente Norte, tomaremos Valencia y Barcelona, y entonces el desastre nuestro será mayor. Y, finalmente, cuando se nos ocurra tomar Barcelona, los marxistas creerán que no podremos llegar a los Pirineos por no tener fuerzas para ello.

Lo curioso es que no todos están conformes con lo que dice el Gobierno, por que todos los periódicos de izquierda llaman la

atención al Gobierno y le dan consejos, presentando el programa a seguir. Afirman que es necesario la unión para aplastar definitivamente al fascismo. Algunos de los periódicos afirman, además, que la guerra tendría que terminarse en el plazo de un mes, no lo creo así. "Solidaridad Obrera" explica lo que podría ocurrir si faltase la unión. La caída de Bilbao ha sido mal recibida, pues todos creían que Bilbao, con sus defensas, sería inexpugnable.

El nuevo Gobierno de la Generalidad

Parece que en Cataluña se ha hecho nuevo Gobierno, pero un Gobierno en el que figura como Presidente Companys. Está compuesto de los siguientes miembros: 3 de la "Esquerra", 3 de la CNT, otros tres del P. U. S. C. Según parece, ha sido nombrado Ministro de agricultura, el "rabasaire"; y a mí me parece mentira que se nombre Ministro de Agricultura a éste, ya que el Gobierno tiene un proyecto de hacer trabajar a los obreros, quedándose los dirigentes con las ganancias, gastando en automóviles y dándose una buena vida; es decir que unos fuman y otros escupen. También van algunos Ministros sin cartera, y parece que Companys está satisfecho de la formación del Gobierno, porque, hablando de él, ha manifestado que es un Gobierno de altura; pero no me extraña que el ex-"Lider" de la "Esquerra" no haya mencionado como Ministro de Instrucción pública al señor Sbert, que es un hombre que no ha terminado ninguna carrera, porque empezó la carrera de ingeniero y no la terminó; es que sigue aprendiendo... estudió luego la carrera de abogado, pero le sucedió lo mismo; sigue aprendiendo, es decir, es un hombre que se ha pasado y se pasa la vida estudiando. En verdad que es un hombre notable, porque



¡Estamos perdidos!

Tenemos que reconocer que las emisoras rojas han acabado por dar cuenta de la conquista de Bilbao por las tropas del Generalísimo Franco.

tropas rojas, admirablemente unidas a los heroicos "guardias", han conseguido que el Ejército nacional se apoderara de Bilbao mediante una serie de operaciones de retroceso; pero conviene que el pueblo marxista no se demuna sobre los laureles, no se figure que, con la retirada que le ha valido el haber perdido Bilbao, significa que han ganado la guerra.

Procedimientos monstruosos de la tiranía marxista

Niños españoles han pasado por Cuba. Fueron evacuados de España gran cantidad de niños que, víctimas de la barbarie, querían servir de ardor para hacer propaganda revolucionaria.

Después de la toma de Bilbao LA OFENSIVA HACIA SANTANDER

La situación es gravísima en la capital montañesa. La caída de Bilbao... Produjo un movimiento de rebeldía contra el Gobierno en Murcia.

Ya se levantan fortificaciones en Santander

Pero la toma de esta capital representará un esfuerzo mucho menor que la de Bilbao. San Sebastián. — La impresión por lo que respecta a la entrada de nuestras tropas en Santander no puede ser más optimista.

Asesinato de una institutriz inglesa

El hecho fué perpetrado en Bilbao por los rojos separatistas. Bilbao. — Se tienen detalles del asesinato cometido por los rojos en la persona de la institutriz inglesa Betty Boodand.

¡No lo dice la prensa roja!

Pastel provisional o el nuevo Gobierno (?) de la Generalidad. — La patada a la U. G. T. — Los sindicalistas, triunfantes. — Valencia y Barcelona no andan de acuerdo. — ¿«Normalidad» en Cataluña? — Un «consejo» a los flamantes ministros. — ¿Qué pasará en Barcelona? EL «DIFUNTO» HA FALLECIDO

Como verá el lector, he cambiado el epígrafe de estas líneas. Los periódicos barceloneses de ayer, no solamente no hacen ninguno de los comentarios rápidos, desde luego — que la constitución del nuevo llamado Gobierno de la Generalidad sugieren sino que, con unanimidad que se nos hace sospechosa, soslayan casi totalmente el tema, cuando éste debió ser y es sin duda para ellos el del máximo interés y actualidad.

Tras dos o tres días de gestación externa — la interna comenzó ya ha unas semanas —, ha dado a luz Companys el nuevo Gabinete, resolviendo así aparentemente el complicado pleito político catalán. Escribimos "aparentemente" porque tal como están las cosas en Cataluña — de lo que hemos podido hacernos cargo un día sí y otro también a través de artículos y comentarios de los diarios barceloneses en esa sección reproducidos — basta únicamente leer la filial política de los componentes del nuevo Gobierno para darse cuenta de que el pastel tan laboriosamente elaborado por el "honorable" no es más que eso: un pastel más, provisional, que no ha de tardar mucho — acaso sólo unos días — en agriarse e infectar aun más, si es que ello es aun posible, el enrarecido ambiente político catalán.

Forman el flamante Gabinete tres elementos representativos de la "Esquerria", tres de la CNT, tres del P. S. U. C. (Partido Socialista Unificado de Cataluña), un "rabassaire" y un consejero — el Dr. Bosch Gimpera — en carta. O sea que la representación de la U. G. T., de la que llamamos gran central sindical, rival, pesa a todas las farsas de deseos de unión, de la CNT, brilla por su ausencia. Los sindicalistas, a los que alguien señalaba como culpables, en colaboración con los anarquistas, de los sucesos sangrientos de comienzos del pasado mayo; los que se levantaron contra el Gobierno "legal" de entonces en Cataluña y contra Companys; los que hacían y han seguido haciendo una despiadada campaña contra el sucesor de Maciá; los que en toda la región catalana son víctimas de una de las más duras y sangrientas represiones conocidas; los que anunciaron — y lo cumplen — su obstrucción al Gobierno de la República por no estar en él representados; los sindicalistas, decimos, son ahora, contra toda lógica, mimados por Companys y llamados por éste a colaborar en el Gobierno. El "honorable" ha dado entrada, por la puerta grande, en el organismo máximo de la región autónoma — ¡pobre autonomía! — a los representantes de la organización que el Gabinete Negrin trata de extermiar.

Eso es lo que, con sólo dar un sus Sindicato, se niegan a descargar dichos barcop, pues dicen que su valioso cargamento corresponde a los rojos separatistas.

Reina el caos en Santander

La población, en situación gravísima: hambre, faltan viviendas, asaltos, luchas; habiéndose proclamado, por la ONA-FAI, la República libre.

El avance del sábado

Alava, totalmente reconquistada. Salamanca. — Ha continuado en la jornada última el avance nacional por tierras de Vizcaya y Alava. Esta última provincia, que en los primeros días del Glorioso Movimiento Nacional fué invadida por los rojos separatistas vascos, quedó ayer tarde totalmente reconquistada.

La flota mercante cogida en Bilbao

Supera en tonelaje al conjunto de la flota de los rojos. Bilbao. — Además del cuantioso botín de guerra que se ha podido recoger y sigue recogiendo en esta capital, figura la flota mercante de que dispone ahora la España Nacional, como consecuencia de la toma de Bilbao.

Oro de Vizcaya para los ingleses

Los obreros no quieren descargarlo en Francia. París. — Las autoridades judiciales adjudicaron a los Bancos Ingleses que tenían sucursales en Bilbao el cargamento de oro que contenían dos barcos llegados recientemente a puerto franco. Los obreros del puerto, por orden...

Lo que dicen ellos

En Cataluña hay que incrementar el Ejército. En Cataluña no deben de dejar de tomar las armas ni uno sólo de los reclutas en las quintas movilizadas. Ha días que venimos observando que no se han entregado todos los reclutas, y no sólo no se han entregado, sino que altas personalidades políticas ayudan a emboscarse, no a uno ni a dos, sino a muchos, y esto sencillamente es criminal.

Esto lo dice el decimos nosotros. Esto lo dice en su artículo de fondo el diario "Las Noticias" correspondiente al 22 del mes actual.

Esto lo dice el decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera", de Barcelona, en su número correspondiente al pasado día 20.

Esto lo dice el decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera", de Barcelona, del pasado día 30 de Junio.

Esto lo dice el decimos nosotros. Esto lo dice "El Diluvio", de Barcelona, en su número del pasado día 22 de Junio.

Esto lo dice el decimos nosotros. Esto lo dice también "El Diluvio" de Barcelona, en su número antes citado, del 22 de Junio actual.

Ayer se reunió el Comité de no Intervención

La reunión se celebró en el Foreign Office, presidiéndola Lord Plymouth

La actitud de Portugal. El representante de Portugal se entrevistó con Eden

La actitud de Portugal. Londres. — El representante del Gobierno de Portugal ante el Comité de no Intervención estuvo el lunes en el Ministerio de Negocios Extranjeros, visitando a Mr. Eden, con quien sostuvo una larga conferencia.

Reunión del Comité

Asistieron los representantes de Alemania e Italia. Londres. — Ayer, por la mañana, al medio día, se reunió, en el Foreign Office, el Comité de no Intervención, asistiendo todos los delegados.

Lo que se trató en la reunión

El viernes se volverá a reunir. Londres. — En la reunión que ayer celebró el Comité de no Intervención, se trató únicamente de las proposiciones de Inglaterra y Francia para efectuar ambas naciones, ellas solas, el control en las costas españolas.

Nota del Gobierno Portugués sobre los observadores neutrales en su frontera

Londres. — El Embajador de Portugal en Londres ha entregado una nota al Gobierno inglés...

ULTIMAS NOTICIAS La ocupación de Valmaseda. El general Llano de la Encomenda, destituido, es llamado por el Gobierno de Valencia...

